



ASSOCIATED PRESS

El subsecretario Michael Posner afirmó que EE.UU. respeta las leyes.

Ante críticas:

## EE.UU. defiende su política de DD.HH. ante la ONU

La pena de muerte, no haber cerrado la prisión de Guantánamo, la discriminación racial islámica y la no ratificación de tratados internacionales fueron los principales puntos que se le criticaron a EE.UU. ayer durante su primer Examen Periódico Universal, en el Consejo de Derechos Humanos de ONU.

El gobierno de Barack Obama había prometido someterse al escrutinio del Consejo cada cuatro años, al igual que todos los miembros, y no despreciarlo como lo habían hecho sus antecesores.

La la subsecretaria de Estado

La la subsecretaria de Estado Esther Brimmer dijo que Washington estaba preparado para responder todas las críticas. Anticipándose a los discursos de adversarios como Cuba, Venezuela e Irán, Brimmer condenó las restricciones a la libertad de expresión en esos países, señalando que la Casa Blanca está acostumbrada a oír críticas de sus ciudadanos, en periódicos, blogs y programas de radio.

"Asumimos nuestro lugar en el proceso con orgullo por nuestros logros, honestidad en los desafíos y el compromiso de emplear el sistema internacional para promover la protección de los DD.HH. en nuestro país y fuera", señaló Brimmer.

Sobre las guerras de Irak y Afganistán, el asesor legal Harold Koh, dijo: "Esta administración dio vuelta la página apenas llegó y se aseguró sin equívoco de un trato humano de todos los individuos bajo custodia de EE.UU. en los conflictos armados".

"No hay zonas fuera de la ley. Estamos inmersos en conflictos armados y limitados por las leyes de guerra que se aplican en el siglo XXI", apuntó el subsecretario Michael Posner.

FRANCE PRESSE



**"Que no haya ninguna duda sobre esto, EE.UU. no aplica la tortura y no la practicará", señaló el asesor legal Harold Koh.**



**"No estamos satisfechos con el statu quo. Seguiremos mejorando nuestras leyes", dijo Michael Posner (derecha). A su izquierda, Esther Brimmer.**